



*Denk Dir ein Bild.  
Weites Meer.  
Ein Segelschiff setzt seine weissen Segel  
und gleitet hinaus in die offene See.  
Du siehst, wie es kleiner und kleiner wird.  
Wo Wasser und Himmel sich treffen, verschwindet es.  
Da sagt jemand: Es ist gegangen.  
Ein anderer sagt: Es kommt.  
Der Tod ist ein Horizont, und ein Horizont  
ist nichts anderes als die Grenze unseres Sehens.  
Wenn wir um einen Menschen trauern,  
freuen sich andere,  
ihn hinter der Grenze wiederzusehen.*

## Verena Dokuzluoglu-Stadler

23. März 1961 – 12. Mai 2008

Nach langer Krankheit ist Verena im Beisein ihrer geliebten Familie zuhause friedlich eingeschlafen.

In stiller Trauer:

Suavi Dokuzluoglu-Stadler, mit Yoran und Serkan, Goldau  
Anna Stadler-Arnold, Mutter, Seedorf  
Zümrüt Kiraz-Dokuzluoglu, Schwiegermutter, Türkei  
Geschwister, Anverwandte und Freunde

Traueradresse:

Suavi Dokuzluoglu-Stadler  
Rossbergstrasse 12c, 6410 Goldau

Abschiedsgottesdienst:

Samstag, 24. Mai 2008, 10.00 Uhr  
in der St. Georgskapelle in Arth

*Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Krebsliga Zentralschweiz  
PC-Konto 60-13232-5*

Gilt als Leidzirkular